

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball-

Herrenmannschaft vorzeitig Meister der A-Klasse

Kuriosum: Als amtierender Meister der Bezirksklasse stellen die DJK –ler jetzt auch den Meister der A- Klasse Koblenz im Basketballverband Rheinland. Aufgrund von Corona wurden in den beiden zurückliegenden Jahren keine vollständigen Meisterschaftsrunden ausgetragen und wegen des Aussetzens der Teilnahme der Bendorfer am Saisonbetrieb vollzog der Verband den Zwangsabstieg der DJK- Herrenmannschaft.

Mit 34 Punkten nach 17 von insgesamt 20 Spielen führen die DJK-ler die Tabelle klar vor dem Zweitplatzierten TSV Emmelshausen, der es bislang bei 16 Begegnungen auf 24 Punkte brachte, an.

Am Sonntag ging es gegen den Namensvetter aus Andernach im letzten Heimspiel darum die Meisterschaft klar zu machen. Die Gäste von der anderen Rheinseite legten zwar zunächst vor aber dann griffen die Hausherren beherzt ins Spiel ein und bis zur 4. Minute führte man schon deutlich mit 12:4. Leider machten sich dann aber Schwächen in der Abwehr und Unkonzentriertheiten im Angriff bemerkbar, die zu einem ausgeglichenen Halbzeitergebnis von 34:34 führten. Im dritten Viertel gelang es dann sich etwas vom Gegner abzusetzen, es blieb aber nur bei einem einstelligen Vorsprung. Im letzten Viertel erarbeitete man sich sogar kurzzeitig einen zweistelligen Vorsprung, der aber nicht gehalten werden konnte, so dass es gegen Ende der Begegnung noch einmal spannend wurde. Im Angriff merkte man der Heimmannschaft klar an, dass aufgrund einiger ausgefallener, bzw. schwach besuchter Trainingsabende die Abstimmungen optimierbar blieben, was zu unnötiger Verunsicherung im Team führte. Letztlich entschieden aber die DJK-ler von der rechten Rheinseite das Spiel für sich und entschieden die Meisterschaft damit vorzeitig.

Für Bendorf spielten: Philipp Bühler, Marcel Büttner, Dominik Hahn, Mario Hahn, Joshua Hehl, Sebastian Leisen, Leon Rosenfeld, Eric Runkowsky, Manuel Staudt, Hendrik Steigerwald und Volker Wittbecker.